

Sausse O. (16 novembre 2013). Au Souffleur. Infos GSBM

Toutes les personnes intéressées se retrouvent à l'entrée du souffleur vers 10h00, il a neigé 2 centimètres la veille et St Christol a mis son manteau blanc. Nous remplissons 6 kits de matos. (cordes escalade, goujons , dégaines , amarrages , perfo etc etc). Côté plongée, c'est finalement Laurent qui s'y colle, il a confectionné 4 kits pas trop lourd.

11 h 30 Laurent,Damien,David et Benoit partent en premier. Derrière, nous finalisons l'équipement, Pascal reprends le puits Ayme, maintenant c'est nickel, Thierry interverti deux cordes dans les puits, Olivier à l'aide de la perfo double les monospits à la descente ; Alain et Patrick reprennent l'équipement de l'astrolabe et ferment la marche. Maintenant il faut 160 amarrages pour aller en bas du gendre ! La sécurité n'a pas de prix.

En bas du gendre Assia après avoir déposé son kit au bivouac remonte car elle doit être dehors au plus tard à 20h00. Après un premier tri de matos au bivouac, direction l'amont de la rivière, les éclairages fusent dans tous les sens. Rapidement nous rejoignons l'équipe des plongeurs. Isadora découvre la rivière et les grandes salles, elle nous dis « c'est sympa ici ». Laurent est partie dans le siphon à 16h30. Il se donne trois heures. Le but étant de retopographier le siphon, faire un point sur le matos dans les escalades...

Le débit de la rivière est très bas et on peut aller jusqu'au siphon sans se mouiller en pratiquant quelques acrobaties. Nous décidons d'équiper en vire afin d'éviter de se mouiller lorsque le débit sera plus important. David et Isadora se mettent au boulot, il faut bien faire bosser les pro ! Pendant ce temps le reste de l'équipe part dans l'affluent juste avant le siphon, nous passons entre les blocs pour venir buter sur une escalade d'où arrive un débit significatif. Aucune trace d'escalade, voici un premier objectif. En rentrant vers le siphon, nous éclairons une autre cheminée avec un petit départ de conduite au sommet, un deuxième objectif. Tandis que certains finalisent les mains courantes, Pascal éclaire au dessus du siphon, il y a une cheminée qui arrive avec un petit actif, voici un troisième objectif.

Il est 18h15 et les éclairages de Laurent dans le siphon annoncent son retour. La plongée s'est bien passé, en revanche il a commencé à remonter sur les cordes en place et s'est vite arrêté, tout est à refaire, les plaquettes se sont désintégrées et les cordes très abîmées. De l'autre côté, c'est une autre ambiance, plus encaissé style canyon avec le grondement de la rivière qui dévale les 100 mètres de puits au dessus. Laurent nous indique qu'il y a une petite arrivée juste au dessus de la sortie du siphon, il y donc une infime chance de shunter ce siphon.

Finalement toute l'équipe se retrouve au bivouac après une petite collation et le blabla habituel, la remontée peut commencer. Les premiers sortent un peu avant 1h00 et les derniers vers 2h00 du mat. tpst 14 hrs. Damien et Laurent offrent la bière et les dernières plaisanteries fusent.

Prochaine séance on commence les escalades. Surement dans 15 jours, je vous confirme les dates d'ici peu. A+ dans les amonts.